AnzeigenKurier · 24. Dezember 2013 · Seite 5



Nele verzauberte mit ihrem Flötenspiel den Kirchsaal.



Die vortragenden Schülerinnen und Schüler luden mit bekannten Gedichten und Liedern die Diakoniebewohner zum freudigen Mitsingen ein. Schon im nächsten Frühjahr kommen die Peeneburg-Schüler wieder vorbei. Fotos: zVg

Anklamer Schüler gestalten Weihnachtsprogramm im Ev. Diakoniewerk Ducherow

## Kinder zaubern Senioren ein Lächeln ins Gesicht

Ducherow (AK). Im Rahmen der vorweihnachtlichen Veranstaltungen im Ev. Diakoniewerk Bethanien Ducherow waren zum wiederholten Male Schülerinnen und Schüler der Ev. Schule Peeneburg aus Anklam zu Gast im Kirchsaal des Alten-

pflegeheimes und berührten die zahlreichen Bewohner mit einem weihnachtlichen Programm. Hauptsächlich altbekannte Lieder und Gedichte, aber auch Instrumentalstücke von Agnes auf der Violine oder von Nele auf der Blockflöte ver-

liehen dem Raum eine weihnachtliche und festliche Stimmung. Viele Bewohner konnten auch ohne Liedtext den Gesang der Kinder begleiten. Und auch den Kindern machte es sichtlich Freude, den Seniorinnen und Senioren mit Ihrem Programm ein Lächeln zu entlocken. Viel Beifall am Ende war eine zusätzliche Belohnung. Und schon im kommenden Frühjahr möchten die Kinder der Ev. Schule wieder die Bewohner mit einem Frühlingsprogramm erfreuen."